
Nach kurzer Beratung besteht Einvernehmen, dass das Anliegen, nur gentechnikfreies Essen 

anzubieten, inhaltlich begrüßt wird. Dennoch ist ein Beschluss bzw. dessen Einhaltung nicht möglich, 

da die bisherigen Definitionen nicht eindeutig sind bzw. eine Überprüfbarkeit auf die Herkunft von 

verwendeten Futtermitteln nicht möglich sei.  


